

LES OPPOSANTS AU 1/2 ECHANGEUR DE L'A7 A REVENTIN-VAUGRIS NE VEULENT PAS LEVER LE PIED : UNE JOURNEE DE MOBILISATION ANNONCEE LE 21 NOVEMBRE

Posté par [dominique](#) | 16 Nov, 2024 | [A la une de Vienne](#), [Politique Vienne](#)



Les travaux du 1/2 échangeur de Reventin-Vaugris ont débuté comme vivre-vienne l'a récemment annoncé (lire ci-dessous).

Pour autant, et peut-être même du fait même du lancement de ces travaux, les opposants à la construction du 1/2 échangeur de l'A7 à hauteur du péage de Reventin-Vaugris entendent bien continuer à faire entendre leurs voix.

Ainsi, le jeudi 21 novembre, la municipalité et Citee qui regroupe plusieurs associations opposées au projet organisent une journée de sensibilisation à destination du grand public, contre le projet.

La mairie de Reventin-Vaugris va ainsi organiser deux événements avec, à 16 h 45, la plantation d'un premier arbre symbolique par l'association environnementale Rev'en vert, sur le stade même de Reventin-Vaugris, « là même où la compagnie autoroutière ASF en a abattu plusieurs centaines.... »

À 18 h, les participants, associations et riverains, rejoindront ensuite la salle d'animation rurale pour la projection, à 19 h 45, du film « Alliances terrestres » : un documentaire militant réalisé par Isabelle Haelvoët qui relate la lutte contre le projet autoroutier A69. Une lutte par ailleurs toujours en cours.

La maire de Reventin-Vaugris, Edith Ruchon ne décolère pas depuis que les travaux ont débuté sous ses yeux. « Vinci avance à vitesse grand V alors que des recours sur le fond ne sont toujours pas jugés », dénonce-t-elle.

Ces deux recours concernent la déclaration d'utilité publique (DUP) et l'autorisation environnementale.

Lesdits recours ont été déposés depuis près de deux ans par la municipalité auprès du tribunal administratif et n'ont toujours pas été examinés...